

# *Cuba et le Salvador signent un accord de coopération en matière des sports*

---



CUBA

EL SALVADOR



La Havane, 16 déc. (RHC).- Cuba et le Salvador ont signé un accord qui permettra de multiplier les échanges en matière des sports.

Parafé dans la capitale salvadorienne par Jorge Quesada, directeur de l'Institut des Sports du Salvador et par Gladys Becquer, vice-présidente de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, l'accord prévoit la mise en place d'actions de coopération en ce qui concerne l'assistance technique, la formation et le service d'entraîneurs et de personnels techniques.

L'accord prévoit également le développement d'événements communautaires et d'autres manifestations dont des courses populaires, des randonnées, entre autres.

Jorge Quesada a annoncé dans le cadre de la cérémonie de signature de l'accord, l'ouverture l'année prochaine à San Salvador d'un centre pour la formation d'entraîneurs avec la collaboration de Cuba.

Il a d'autre part rappelé les bons résultats de l'activité physique communautaire animée par six spécialistes cubains dans des zones accusant un taux élevé de délinquance. «C'est sur cette base que le

gouvernement salvadorien a décidé d'étendre l'expérience à 25 autres zones du pays habitées par des couches les plus vulnérables de la population de ce pays centraméricain.

De son côté, Gladys Becquer a tenu à souligner la contribution du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro au développement du sport dans notre pays.

«L'accord, a-t-elle relevé, cherche à généraliser le Projet pour la Vie qui est mené à bien à Cuba mais adapté aux caractéristiques et aux conditions du Salvador. Il doit contribuer à la modification de ces communautés, surtout à augmenter leur qualité de vie.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/115716-cuba-et-le-salvador-signent-un-accord-de-cooperation-en-matiere-des-sports>



**Radio Habana Cuba**